

## COMMUNIQUÉ DU SEP – Le 27 août 2024

---

Chers collègues,

Hier soir, le conseil des commissaires a approuvé un nouveau calendrier pour le secteur des jeunes pour l'année scolaire courante (2024-2025). Deux importants changements nécessitent une mise en application immédiate. Le [calendrier révisé est disponible sur le site Web de la CSLBP](#).

Premièrement, notre nouvelle entente provinciale inclut les changements suivants aux journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants :

- Nous avons désormais quatre journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants (une augmentation de deux). Comme auparavant, le contenu de ces journées pédagogiques **est déterminé par l'enseignante ou l'enseignant individuellement** : aucune rencontre ne peut être imposée par la direction ou autre.
- Ces journées pédagogiques ont été désignées pour l'année scolaire 2024-2025 comme suit :
  - La deuxième journée pédagogique du mois d'août (statu quo)
  - Une de vos journées pédagogiques au niveau de l'école (statu quo)
  - Le 24 janvier 2025
  - Le 16 mai 2025
- Nouveau pour 2024-2025: l'enseignante ou l'enseignant peut également choisir l'emplacement à partir duquel elle ou il effectuera son travail durant ces quatre journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants. Les enseignantes et enseignants peuvent choisir de se rendre au travail ou encore de travailler à partir de leur résidence : cette décision vous appartient!
- Nouveau pour 2024-2025 : une cinquième journée pédagogique doit également être désignée pour laquelle le contenu est déterminé par la commission scolaire, mais pour laquelle l'enseignante ou l'enseignant décide de l'emplacement à partir duquel elle ou il effectuera le travail. La commission scolaire a sélectionné la journée du Congrès annuel de l'APEQ prévue pour le 18 octobre 2024 pour cette journée pédagogique. Bien que nous aurions souhaité que la commission scolaire choisisse une journée différente, ceci aidera à protéger la journée du Congrès annuel à l'avenir.

Deuxièmement, à la suite de nombreuses années de revendications et d'interventions par le SEP, la commission scolaire a convenu d'ajouter une vingtième journée pédagogique au calendrier scolaire dès maintenant, soit la journée pédagogique dont le contenu est

déterminé par les enseignantes et enseignants du 16 mai 2025. Grâce à ce changement, nous ne faisons plus partie des rares commissions scolaires et centres de services scolaires de la province qui ont une journée supplémentaire d'enseignement.

Cette demande d'une vingtième journée pédagogique remonte à la nuit des temps et j'aimerais profiter de l'occasion pour remercier tous les anciens membres et nouveaux membres de l'équipe de négociations du SEP : leur détermination et leur persévérance à poursuivre cette demande ont finalement porté fruit!

SVP, n'hésitez pas à contacter le bureau du SEP pour toute question ou inquiétude et surveillez votre courriel pour un communiqué la semaine prochaine avec d'autres changements à noter à l'entente provinciale.

Avec mes meilleurs vœux,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Matt Wilson', with a stylized flourish at the end.

Matt Wilson  
Président du SEP